
 

 

開催日時 平成２４年４月１４日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、 副委員長 工藤 茂起 

委員  鳴海 清彦、 佐藤 浩之、 渋谷 拓弥、 髙村 智子、 太田 眞理子 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫 

専務取締役 一戸 勝美、  取締役 波多野 厚緑、 倉田 昌直 

放送部ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部チーフ 花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日：平成２４年６月９日（土） ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

 

１） 課題番組『道（日曜わいわいパラダイス内）』 毎週日曜 １２：００～ 

 ① 内容は非常に良い。ただ、花木や史跡・町名などテーマを持って歩いてほしい。先入観からかリポーターと 

   スタジオとが かみ合っていない場面があった。この番組を聴いて「弘前らしさ」がわかるような いい番組に 

   育ててほしい。 

 ② 切り替えの際のノイズが入っていた。中継のたびに「こんにちは」の挨拶はしつこく、聴きにくい。立っている 

   場所の風景をもっと詳しく伝えてほしい。この番組に期待したい。今回１回目ということで、１０回、２０回目と、 

   検証していきたい。 

 ③ 歩いている情景をもっとイメージできるようにリポートしてほしい。ＢＧＭはのんびり歩く様子が合っていて 

   良い。ドライバーの運転マナーの問題もあえて触れてもいいと思う。アップルストリームの映像については 

   もっと効果的に絡めていってほしい。 

 ④ 楽しく聴けた。Twitterやアップルストリームとの連動があって面白い。５００円を持ったなら使ってほしい。 

   これから歩いている人ともっと交流をしながら進めてほしい。 

 ⑤ これからいろんな人に参加してもらい、いろんな事と連動して広がってほしいコーナー。これからが楽しみ。 

   街歩きは急がせる必要はない。車が行けない道にどんどん入ってほしい。弘前の街の様子をしっかり伝え 

   てほしい。 

 ⑥ コンセプトが見えない。ひたすら歩く番組にはせず、ゆっくり歩きながら車では行けないような道に入って 

   ほしい。掛け合いが多すぎる。主導権は歩いているリポーターが握るべき。事前の調査や取材が必要。 

   歩いている人との会話を伝えてもよい。弘前の目指す街歩き観光に沿ってもっと良い場所をリポートして 

   ほしい。 

 ⑦ 番組を通してふれあいや街並みの紹介ができるように、画面がなくても情景が浮かぶようなテクニックが 

   必要。無計画ではなく、事前に準備をしたうえで進めた方がいいのでは。楽しい番組になると思う 

 

【審議機関の答申または改善】 

  ・以前番組審議会で出た意見が反映されていない番組があるので、しっかり改善していく。 

  ・ラジオを市民に持たせるキャンペーンを展開してはどうか。 

 

 ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


